

Medienmitteilung 26. Mai 2023

Alzheimer Luzern

Alzheimer Luzern wählt Isabelle Ruf in den Vorstand

Die Mitglieder von Alzheimer Luzern wählten an ihrer Versammlung vom 24. Mai 2023 bei Viva Luzern Eichhof Isabelle Ruf in den Vorstand und verabschiedeten Dr. Beat Hiltbrunner und Ursula Weibel. Auch im Jahr 2022 konnte Alzheimer Luzern die angestrebte Regionalisierung weiter vorantreiben.

Isabelle Ruf leitet seit 2022 die Demenz-Tagesstätte Pilatusblick in Horw. Damit vertritt sie im Vorstand die für Direktbetroffene und Angehörigen wichtigen Tagesstätten im Kanton Luzern. Sie tritt die Nachfolge von Ursula Weibel an, Gründerin und ehemalige Leiterin der Tagesstätte Pilatusblick. Ursula Weibel engagierte sich von 2015 – 2023 im Vorstand von Alzheimer Luzern. Ebenfalls verabschiedet wurde Dr. Beat Hiltbrunner, Neurologe, der von 2009 - 2023 im Vorstand mitgewirkt hat. Seine Nachfolgerin, Dr. medic. Silvia-Corina Noller, Leitende Ärztin der Memory Clinic Zentralschweiz, wurde bereits an der Mitgliederversammlung im 2022 in den Vorstand gewählt. Alzheimer Luzern dankt den beiden zurückgetretenen Vorstandsmitgliedern herzlich für ihren unermüdlichen und wertvollen Einsatz für Direktbetroffene und ihre Angehörigen.

Die angestrebte Regionalisierung wurde im Jahr 2022 weiter fortgeführt. Seit dem letzten Jahr ist Alzheimer mit dem Café TrotzDem in Entlebuch im Restaurant Bahnhofli präsent. Weiter wurde ein neues Café in Rothenburg lanciert, das seit Frühling 2023 monatlich im Umbels Cafe durchgeführt wird. Nebst den bisherigen Cafés TrotzDem in Hochdorf, Luzern, Sursee und Willisau finden nun damit an sechs Standorten im Kanton Luzern regelmässig gesellige Nachmittage statt, an denen sich Menschen mit Demenz, ihre Angehörige und weitere Interessierte austauschen und informieren können. Darüber hinaus war Alzheimer Luzern an 21 Veranstaltungen im Kanton Luzern sowie mit 11 Gesprächsgruppen und Schulungen für Angehörige im Kanton präsent.

Die Versammlung wurde mit einem spannenden Fachreferat von Cornelia Oberson und Beatrice Ottiger von der «Ergotherapie im Alltag GmbH» mit dem Thema nichtmedikamentöse Therapieformen für Menschen mit Demenz abgerundet. Diese Behandlungen sind von grosser Bedeutung, da sie die Alltagsfähigkeiten und das Wohlbefinden verbessern sowie die Selbständigkeit fördern.

Bildlegende: v.l.n.r.: Mirjam Müller-Bodmer (Präsidentin), Isabelle Ruf (neues Vorstandsmitglied), Dr. Beat Hiltbrunner, Ursula Weibel (abtretende Vorstandsmitglieder)

Kontakt:

Karin Meier-Meier, Geschäftsleiterin, karin.meier@alz.ch; 078 801 60 18